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PROYECTO DE RESOLUCION 

 
 
La Cámara de Diputados de la Nación 
  

 
RESUELVE: 

 
Solicitar al Poder Ejecutivo, para que, a través de las áreas pertinentes, responda las 
siguientes preguntas sobre la existencia de una denuncia con relación al descarte de 300 
dosis de vacunas contra el Instituto del PAMI. 
 
1. Indicar si existe una denuncia contra el Instituto del PAMI por un lote de 300 dosis de 
vacunas contra el coronavirus que debieron ser descartadas tras haber sido dejadas 
fuera del freezer en la sede del organismo en Azul de la provincia de Buenos Aires. En 
caso afirmativo indicar que Juzgado se encuentra a cargo y estado actual del mismo. 
 
2. Indicar que tipo de vacuna es, a que lote pertenecía.  
 
3. Indicar quienes son las personas que debían mantener el cuidado, control y 
fiscalización de dicho lote. Indicar si desde el organismo se prevé capacitaciones a 
aquellos que manipulan y transportan las vacunas, como así también quienes son los 
indicados en brindar dichas capacitaciones. 
 

          Natalia Villa 
Diputada Nacional 
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FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 
 
El 30 de marzo de dicho año se hizo publica una denuncia 
(https://www.infobae.com/politica/2021/03/30/denunciaron-al-pami-por-la-perdida-
de-300-dosis-de-la-vacuna-sputnik-v-que-se-quedaron-fuera-de-un-freezer/) en donde 
la Justicia federal investiga una denuncia contra el PAMI por un lote de 300 dosis de 
vacunas contra el coronavirus que debieron ser descartadas tras haber sido dejadas 
fuera de un freezer 
 
Conforme la nota el pasado lunes por la mañana, una enfermera y un policía que 
cumplen funciones en la sede del PAMI de la ciudad bonaerense de Azul descubrieron 
que unas 300 vacunas Sputnik-V se habían echado a perder tras cortarse la cadena de 
frío. El hecho ocurrió dentro del edificio situado en San Martín 500 en el partido de 
Azul de la Provincia de Buenos Aires y las dosis estaban destinadas aparentemente a 
inocular a adultos mayores.  
 
Estamos en una situación especial y particular, que requiere de todo nuestro mayor 
empeño, las vacunas son un bien escaso y como tal debe administrarse de manera 
eficiente y no de forma improvisada. 
 
Es por lo expuesto que se le solicita a mis pares que me acompañen en el presente 
proyecto de Resolución. 
 
 

Natalia Villa 
Diputada Nacional 
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